

Frau Rita Steglich wurde in der konstituierenden Sitzung des Rates am 02.11.2020 als sachkundige Bürgerin in den Ausschuss für Stadtentwicklung und Bauen gewählt. Durch die Unterzeichnung der Annahmeerklärung am 26. September 2021 rückt sie in den Rat der Stadt Rheinbach nach.

Daraufhin hat die Fraktion Bündnis 90 / Die Grünen mit Nachricht vom 25.10.2021 einen Vorschlag zur Nachbesetzung im Ausschuss für Stadtentwicklung und Bauen unterbreitet.

Stimmrecht des Bürgermeistes

Bei der personellen Besetzung der Ausschüsse hat der Bürgermeister kein Stimmrecht (vgl. § 40 Absatz 2 Satz 5 Gemeindeordnung NRW).